

Balean a coronelino del Cerro Corcovado

El individuo, de 18 años de edad, fue derivado al Hospital San José. Está fuera de riesgo vital.

Cristian Aguayo Venegas
 cronica@estrellaconce.cl



DETECTIVES DE LA PDI PENQUISTA TRABAJARON EN LA RECOLECCIÓN DE EVIDENCIAS EN EL LUGAR.

Durante la madrugada de este lunes, un hombre de 18 años de edad fue baleado en su tórax en el sector de Cerro Corcovado, en la comuna de Coronel. El sujeto fue trasladado hasta el Hospital San José, donde fue atendido y se conoció que está fuera de riesgo vital, a pesar de sus graves heridas.

La subprefecta Marjorie Álvarez, de la Brigada de Investigación Criminal de Coronel, sostuvo que “los detectives de esta unidad tomaron conocimiento en horas de la madrugada a través de instrucciones del Ministerio Público de una persona herida de bala en esta comuna”.

“El sujeto era de sexo masculino, mayor de edad y de nacionalidad chilena, por lo que se constituyeron en el lugar, donde se constató que la víctima no se encuentra en riesgo vital”, agregó.

“Por ahora, nos encon-

18

años tiene la persona que fue baleada en el sector de Cerro Corcovado en Coronel.

tramos trabajando para identificar a los sujetos que habrían sido responsables de las diligencias que se encuentran en curso”, cerró.

Los funcionarios de la Policía de Investigaciones efectuaron trabajo de levantamiento de evidencias balística, y se encuentran investigando la compleja situación, sin embargo, hasta el cierre de la edición no se cuenta con

14

homicidios se registraron en la comuna durante el 2024, según STOP de Carabineros.

personas detenidas.

PREOCUPACIÓN VECINAL

Carla Fernández, vecina coronelina, comentó que “la inseguridad ya se ha instalado en la comuna desde el año pasado, cada día se sabe de alguna cosa, ya sea un disparo, un robo, asalto, etc, y si no eso se habla de algún incendio intencional”.

“Entonces, es una situación que a mi parecer

ha ido en escalada y es poco lo que se ven patrullando o fiscalizando. Por lo mismo, los vecinos ya no se sorprenden con este tipo de cosas”, aseguró.

Por su parte, Jorge Mondaca, también residente de la comuna, indicó que “las autoridades deben intentar disminuir de alguna forma la inseguridad que sentimos en la zona. Es momento de que se pongan firmes, si no, vamos a repetir los números rojos que dejamos el 2024 y nuestra comuna se va a seguir deteriorando su calidad de vida”.

Pese a consultar su opinión, no hubo respuesta desde el municipio respecto a este hecho ocurrido en la comuna. ☺